



Gatineau, 25 avril 2023

Objet : Meilleure campagne Centraide en milieu de travail

Chers membres du personnel,

C'est avec grande fierté que je vous annonce que le Centre de services scolaire des Portages-de-l'Outaouais (CSSPO) a remporté le prix, remis par Centraide Outaouais, de la meilleure campagne en milieu de travail. Ce prix récompense l'implication du personnel à tous les niveaux lors de la campagne 2022, l'esprit d'adaptation ainsi que la capacité d'innovation. Parmi toutes les campagnes en milieu de travail de l'Outaouais, le CSSPO était en nomination dans cette catégorie auprès de la Ville de Gatineau, l'Université du Québec en Outaouais et Hydro-Québec.



Je remercie sincèrement tous les membres du personnel qui ont contribué à cette campagne et qui, grâce à leur générosité, ont permis de venir en aide à près de 70 000 personnes vulnérables en Outaouais. Je tiens également à féliciter ceux et celles qui se sont mobilisés au sein de notre organisation pour contribuer au succès de cette campagne. Leur engagement, leur volonté et leur grand cœur ont fait toute la différence.

Notre campagne 2022 a permis d'amasser 40 057 \$; un montant qui dépasse notre objectif de 35 000 \$ et qui a de quoi susciter beaucoup de fierté. Ce résultat témoigne d'une véritable solidarité et d'une impressionnante volonté d'aider. Cela me rend profondément fière de notre organisation et, surtout, des membres qui la composent.

Je suis très touchée de votre grande sensibilité envers les plus démunis et je vous en remercie sincèrement.

Je vous adresse, à chacun et chacune, toutes mes félicitations pour ce prix amplement mérité.

Nadine Peterson

Directrice générale

Centre de services scolaire des Portages-de-l'Outaouais

Sur la photo, de gauche à droite :

Mme Noëlla Beausoleil, directrice développement philanthropique et communications de Centraide Outaouais, Mme Mélanie Gendron, conseillère en développement philanthropique de Centraide Outaouais, Mme Nathalie Bédard, directrice générale adjointe du CSSPO, Mme Maude Hébert, coordonnatrice aux communications du CSSPO, et Mme Nadine Peterson, directrice générale du CSSPO.